

Ford Mustang GT : le retour du "pony car"

Ford est devenu un spécialiste des résurrections. Et après la Thunderbird, c'est la Mustang qui se voit mise au goût du jour pour plaire aux américains ... et aux autres.

Au programme : V8 à compresseur, look agressif, subtil mélange de modernité et de rétro, et surtout technologies de pointe (comme les tachymètre et compte-tours dotés d'un mécanisme à faire palir d'envie un horlogier suisse).

C'est au salon de Détroit que ce modèle a été présenté, à la fois en version coupé et cabriolet (cette dernière dans un rouge ... typiquement italien).

Espérons que ce sera une voiture semblable qui sera commercialisée et surtout qu'elle n'aura rien perdu de cette audace.

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le dimanche 26 janvier 2003

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/2712-ford-mustang-gt-retour-039039pony-car039039.html>